

Kropfmühl gewinnt Landesliga-Derby

Tennis-Damen behaupten sich in Passau-Neustift 5:4 / Herren: Kropfmühl und Neustift siegreich

Im Niederbayern-Derby der Tennis-Landesliga lieferten die gastgebenden Damen des TC Passau-Neustift dem bislang souverän aufgetretenen Tabellenführer TC Kropfmühl einen großen Kampf, mussten sich aber am Ende doch mit 4:5 geschlagen geben.

Die Passauerinnen gingen mit einem 2:4-Rückstand in die Doppel. Bettina Kreindl und Martina Hinterberger sorgten für die Einzelerfolge. Sabrina Perr verlor ihr Match knapp im Matchtiebreak. Der TCN versuchte alles, konnte jedoch nur noch zwei Doppel gegen die Waldlerinnen für sich entscheiden. Für die Gäste fuhren Bettina Meusel/Tereza Gabajova den entscheidenden Punkt in dieser auf hohem Niveau stehenden Partie ein. Während der TC Kropfmühl nun dank des Patzers des TC Luitpoldpark München II gegen Geiselhöring alleiniger Spitzenreiter sind, müssen die Neustifter Damen im Abstiegskampf am kommenden Sonntag beim TC Weyarn Zählbares entführen.

TC Passau-Neustift – TC Kropfmühl 4:5: Bettina Kreindl – Rebecca Kaineder 7:6, 6:3; Martina Hinterberger – Sandra Jung 6:1, 6:0; Sabrina Perr – Tereza Gabajova 2:6, 6:2, 4:10; Katrin Ahollinger – Bettina Meusel 1:6, 2:6; Julia Küblböck – Verena Grill 4:6, 4:6; Verena Strauf – Andrea Salveto 3:6, 2:6; Bettina Kreindl/Sabrina Perr – Sandra Jung/Verena Grill 7:6, 6:0; Martina Hinterberger/Julia Küblböck – Rebecca Kaineder/Andrea Salveto 6:0, 6:2; Katrin Ahollinger/Monika Rotarski – Tereza Gabajova/Bettina Meusel 1:6, 2:6.

Die 1. Herrenmannschaft des TC Passau-Neustift hat in der Tennis-Bezirksklasse 1 gegen den TC Wallerfing-Ramsdorf einen 2:4-

Rückstand nach den Einzeln mit drei gewonnen Doppeln noch zum 5:4-Erfolg gedreht. Die Neustifter traten im Einzel ohne die ange-

schlagenen Jochen Stuhr und Robert Svoboda an. Lediglich Stefan Neumüller konnte sein Einzel gewinnen, Johannes Brandstetter profitierte von der Aufgabe seines Gegners. Die Neustifter setzten in den Doppeln alles auf eine Karte und traten in Bestbesetzung an. Die Rechnung ging auf und alle drei Doppel konnten souverän gewonnen werden. Die Neustifter setzen sich somit weiter an der Tabellenspitze der Bezirksklasse 1 fest und wollen diese am Sonntag beim TC Eggenfelden verteidigen.

TC Passau-Neustift – TC Wallerfing-Ramsdorf 5:4: Johannes Brandstetter – Lukas Mencl w.o.; Hans-Peter Adlmanninger – Zdenek Pata 4:6, 3:6; Wilfried Kühberger – Thomas Weiherer 3:6, 3:6; Herbert Groll – Günter Schlegel 0:6, 2:6; Jürgen Mayerhofer – Simon Huber 6:7, 1:6; Stefan Neumüller – Konstantin Weller 6:3, 6:2; Stuhr/Adlmanninger – Weiherer/Weller 6:0, 6:3; Brandstetter/Groll – Pata/Schachtner 6:1, 6:3; Svoboda/Mayerhofer – Schlegel/Huber 6:3, 6:2.

Die 1. Herrenmannschaft des TC Kropfmühl fuhr mit dem 5:4 gegen den TC Regen ihren ersten Sieg in der Bezirksliga ein. Auch hier waren nach einem 3:3-Zwischenstand die Doppel entscheidend. Stepan Reisinger/Jiri Kotoum und Thomas Maier/Marco Schmeizl brachten schließlich den Erfolg in trockene Tücher. Kropfmühl II verteidigte durch das 3:3 beim TSV Wegscheid II Platz 1 in der Kreisklasse 2 und kam damit dem Aufstieg ein großes Stück näher. Ebenfalls erfreulich war der 4:2-Sieg der Damen III gegen den TC Schönberg. – aho/M.J.



Im Einzel noch ungeschlagen: Die Kropfmühlerin Verena Grill spielt in der Landesliga eine Klasse-Saison. – Foto: Escher